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CITTA'  DI  TORINO 

 

Provvedimento del Consiglio Circoscrizionale n. 3 

"San Paolo, Cenisia Cit Turin, Pozzo Strada" 

Estratto del verbale della seduta del 

 

15 DICEMBRE 2020 

 

Il Consiglio di Circoscrizione n. 3 "San Paolo, Cenisia Cit Turin,  Pozzo Strada" convocato in via 

d’urgenza  nelle prescritte forme in 1^ convocazione  per la seduta  del 15 dicembre 2020,  alle ore  

18,45  IN VIDEOCONFERENZA  presenti, oltre alla Presidente Francesca TROISE,  che presiede la 

seduta,  

 

i Consiglieri:  ALFONZI,  BALLONE, CAPRI’, CASCIOLA, CIORIA, DANIELE, DATA, DI 

MISCIO, GIOVE, LAGROSA, LIBERATORE, LIUZZI, MAGAZZU’, MALAGOLI,  

NOTO, OLMEO, PILLONI,  STELLA, TITLI, VALEZANO e VENTURINI. 

 

In totale, con la  Presidente,   n. 22 Consiglieri.   

 

Assenti i Consiglieri    BELLO, PASSARELLI e VERGNANO 

 

Con l'assistenza della Segretaria Dr.ssa Porzia IENOTTICO 

 

ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

 

 

il presente provvedimento così indicato all'ordine del giorno: 

 

INTERPELLANZA DEL CONSIGLIO DELLA III CIRCOSCRIZIONE AI SENSI DELL’ART. 

45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO AVENTE AD OGGETTO: “AREA 

PORTA SUSA, QUALE UTILIZZO?” 

 



Il Consiglio della 3 Circoscrizione 

 

PREMESSO CHE 

- Nella mattinata del 13 aprile 2018 è stato intitolato il Ponte Unione Europea quale collegamento tra corso 

Matteotti e via Cavalli, a supporto e collegamento tra le due Circoscrizioni proponenti, la 1 e la 3, della 

Città di Torino  

- L'importanza della proposta suggellava un intento di unione tra i due territori per favorirne crescita, 

sviluppo, benessere e qualità della vita, unire e abbattere barriere fisiche proprio in un momento in cui 

invece divisioni e scontro prevalgono  

CONSIDERATO CHE 

- Nel percorso di completamento del passante ferroviario e di ricucitura urbana tra le due Circoscrizioni, 

rimane incompiuto il progetto di riqualificazione dell’area compresa tra Ponte Unione Europea e Corso 

Vittorio Emanuele II, di fronte al grattacielo di Intesa San Paolo  

CONSIDERATO INOLTRE CHE 

- Dopo innumerevoli tentativi da parte di Sistemi Urbani del Gruppo Ferrovie dello Stato, anche a causa del 

mercato immobiliare in grande difficoltà, l’area è rimasta ferma e in stato di abbandono 

- In vista dei prossimi appuntamenti internazionali delle ATP Finals, l’area di cantiere di fronte alla stazione 

di Torino Porta Susa necessita di una sistemazione almeno temporanea al fine di poter accogliere in modo 

dignitoso le persone in arrivo in città  

SI INTERPELLA LA SINDACA PER SAPERE 

se siano possibili interazioni tra Città e Ferrovie per destinare quell’area a più valide utilizzazioni, anche in 

previsione degli impegni internazionali delle ATP Finals che vedranno protagonista il nostro territorio. 

 

La  Presidente del Consiglio di Circoscrizione pone in votazione per appello nominale il presente 

provvedimento. 

  

 Accertato e proclamato il seguente esito: 

 

Presenti               22          

Astenuti                   1        (Alfonzi) 

Votanti    21 

Voti favorevoli     21 (Ballone, Capri’, Casciola, Cioria, Daniele, Data, Di Miscio, Giove, 

Lagrosa, Liberatore, Liuzzi, Magazzù, Malagoli, Noto, Olmeo,  Pilloni, 

Stella, Titli, Troise, Valezano e Venturini) 

 

 

APPROVA 

L’interpellanza 

 


